



## Menikmati Keroncong di Akhir Pekan



TRIBUN JOGJA/AGUS WAHYU/ISTIMEWA

**MERIAH** - Para penampil di gelaran Pasar Keroncong Kotagede yang meramaikan Sabtu (3/12) malam warga Yogyakarta.

**YOGYA, TRIBUN** - Setelah waktu asar, Sabtu (3/11), pengunjung mulai berdatangan ke arena gelaran Pasar Keroncong Kotagede. Kendati belum seramai malam harinya, sajian musik dan musisi keroncong dari pelbagai orkes keroncong di seantero Kotagede, Yogyakarta, dan Jawa Tengah sudah dinantikan pengun-

● ke halaman 7

### Menikmati Keroncong

● Sambungan Hal 1

jung dan penikmat musik keroncong. Suasana meriah juga didukung cuaca cerah di kawasan Kotagede, venue gelaran Pasar Keroncong 2022.

Gelaran rutin tahunan ini dibuka penampilan Orkes Keroncong (OK) D'Jancuk di Panggung Pendopo Kajengan Trunojayan. Sebelumnya, juga disuguhkan Sholawat Kawulo Mataram Kotagede dan tarian anak dari Sanggar Tejo Arum di venue ini. Sedang di Panggung Pen-

dopo Sopingan Pekaten dibuka aksi Cokekan. Berikutnya, pengunjung dimanjakan aksi atraktif OK Gita Buana dengan lagu-lagu Jawa populer. "Sayang tidak menyempatkan main ke Kotagede untuk nonton Pasar Keroncong. Sambil jalan-jalan di kota tua ini sambil menikmati musik keroncong dari beragam orkes. Ada juga kuliner di Pasar Keroncong kali ini," ucap Bagas yang datang bersama keluarganya.

Selepas waktu isya, pengunjung terus berdatangan di gelaran Pasar Keroncong Kotagede ketujuh bertajuk 'Keroncong Berhati Nyaman' ini. Dua panggung keron-

cong pun bergiliran makin padat. Pengunjung tak kesulitan untuk berpindah lokasi panggung guna memilih sajian yang diinginkannya. Pasalnya, dua venue yang berjarak 400 meteran ini terhubung lorong gang, sehingga mudah dilalui pengunjung.

Puncak suguhan Pasar Keroncong ada di Panggung Sopingan dengan penampilan Hannah Marie Standiford dari Amerika Serikat, Podhang Mas, Orkes Keroncong (OK) Kharisma, OK Sarlegi, Los Fungos, dan OK Sakpenake.

Namun, di Panggung Kajengan tak kalah menarik minat para pecinta keroncong, lantaran penampilan

penampil mampu memberikan suguhan hangat dengan lagu-lagu populer kekinian. Di panggung ini *full power*, yakni Side of X, Persona Irama, Kawula Muda, OK YNY, Lintang Kanistha, dan OK Horockoncong.

Ketua Panitia Pasar Keroncong Kotagede, M Natsir "Dabey" menyebut, kegiatan ini digelar dengan tujuan melestarikan budaya, dan sebagai ajang saling bertemuinya pelaku keroncong maupun penikmat keroncong. "Kita punya harapan, Pasar Keroncong Kotagede ini bisa menjadi wadah interaksi pelaku dan penikmat keroncong," ucap Natsir. (tsf/ayu/ord)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005